

Line Kleinebreil

Diabétologue, Administrateur de SEE

Médecin clinicien, Line Kleinebreil a exercé son activité au sein de différents hôpitaux de l'Assistance Publique. Elle a, entre autres, dirigé le service de télé-médecine de 2005 à 2010 de l'Hôpital Européen Georges Pompidou. Elle continue aujourd'hui son engagement dans l'usage des nouvelles technologies comme VP de l'UNFM (Université Numérique Francophone Mondiale) pour assurer des formations à distance vers les pays en développement, notamment pour les maladies chroniques et le diabète. Elle est aussi Consultante pour le Programme "Be He@lthy, Be Mobile" ("La mobilité, c'est la santé"), issu d'une collaboration entre l'Organisation Mondiale de la Santé et l'Union Internationale des Télécommunications.

Diabetologist, Board Member of SEE

Doctor Line Kleinebreil has been working at public hospitals in Paris. She headed the telemedicine unit at Georges Pompidou Hospital from 2005 to 2010. She serves as vice president of UNFM (Université Numérique Francophone Mondiale), in charge of e-learning health programs for French speaking developing countries, with a special interest in diabetes and chronic diseases. She is also Consultant for the Be He@lthy, Be Mobile WHO / ITU Program (World Health Organization / International Telecommunication Union).